

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-010

ОРДЕН "ЗА БОЕВЫЕ ЗАСЛУГИ"
Серийный номер 3823610

РАЙАН КОЛЧИН

За добровольное прямое командование инженерным взводом в условиях боевых действий и ответственность за установку, использование и безопасное обезвреживание более 200 чрезвычайно опасных мин при присутствии врага; за личное участие в работе; за обеспечение правильного рытья всех оборонительных позиций по стандартам и в правильном месте; за проведение одного из лучших объяснений тактики пехоты за последние несколько лет.

В июле 1943 года вы добровольно приняли прямое командование инженерным взводом в условиях боевых действий. Ваша ответственность и руководство оказались ключевыми в успешной установке, использовании и безопасном обезвреживании более 200 чрезвычайно опасных мин при наблюдении врага.

Ваше личное участие в работе, включая обеспечение правильного рытья всех оборонительных позиций по стандартам и в правильном месте, заслуживает высокой оценки. Ваша преданность и мастерство способствовали созданию надежной обороны и защите нашей позиции.

Также мы хотим отметить ваше проведение одного из лучших объяснений тактики пехоты за последние несколько лет. Ваша ясность и компетентность в объяснении тактических аспектов пехотного боя оказались неоценимыми для обучения и подготовки наших солдат.

Ваше добровольное командование, мастерство и преданность службе заслуживают наивысшего признания и благодарности. Вы стали примером храбрости и выдающегося выполнения своих обязанностей на благо нашего отделения.

Мы выражаем вам нашу искреннюю благодарность за ваш ценный вклад и выдающиеся достижения в борьбе за освобождение Родины. Желаем вам дальнейших успехов и благополучия в выполнении ваших обязанностей.



Командир батальона,
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-010

ORDER "FOR COMBAT MERITS"

Serial Number 3823610

RYAN COLCHIN

For voluntarily taking direct leadership of an engineer platoon under combat conditions, responsible for the laying, employment, and safe removal of over 200 highly dangerous mines while under enemy observation; for personally appearing as a member of the work party; for ensuring all defensive positions are properly dug to standard, and in the right location; for conducting one of the finest explanations of Infantry tactics in several years.

In July 1943, you willingly assumed direct leadership of an engineer platoon in combat conditions. Your sense of responsibility and guidance proved crucial in the successful laying, employment, and safe removal of over 200 highly dangerous mines while being observed by the enemy.

Your personal involvement as a member of the work party deserves high commendation. Your dedication and expertise contributed to properly digging all defensive positions to standard and in the right location, ensuring the effectiveness of our defense.

We also want to acknowledge your exceptional ability to explain Infantry tactics. Your clarity and competence in elucidating tactical aspects of infantry combat have been invaluable for the training and preparation of our soldiers.

Your voluntary leadership, skill, and dedication to service deserve the highest recognition and gratitude. You have become an exemplar of bravery and outstanding performance of your duties for the benefit of our unit.

We express our sincere gratitude for your invaluable contribution and remarkable achievements in the fight for the liberation of our Motherland. We wish you continued success and well-being in fulfilling your duties.



«Источник»

Battalion Commander:
Major Mikhail Zotak